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令和４年度第２回習志野市青少年センター運営協議会会議録 

 

１ 開催日時 令和５年２月１３日（月）午後３時００分～午後３時２０分 

 

２ 開催場所 習志野市役所５階 ５－３会議室 

 

３ 出席者 

  【会  長】 習談会 会長  五十嵐 久仁 

  【副会長】 習志野八千代地区保護司会習志野支部 副支部長  高橋 君枝 

  【委  員】 こども部子育て支援課 課長  奥井 菜摘子 

学校教育部副参事（指導課 課長） 本間 美奈子 

習志野市立習志野高等学校 教頭  柳浦 茂行 

習志野市立秋津小学校 校長  加藤 努 

習志野警察署生活安全課 課長  鈴木 愛彦 

青少年補導委員連絡協議会 会長  松濱 幸子 

民生委員・児童委員協議会 副会長  岡 久郎 

  【事務局】 生涯学習部 部長  片岡 利江 

生涯学習部 次長  上原 香 

生涯学習部青少年センター 所長  渡邊 邦彦 

生涯学習部青少年センター 主査  萩原 明宜 

生涯学習部青少年センター 青少年補導相談員  藤木 義久 

  【傍聴者】 なし 

 

４ 会議次第 

第１ 開会 

第２ 会長挨拶 

第３ 会議録の作成等及び会議録署名委員の指名 

第４ 報告 

・令和４年度習志野市青少年センター事業実施状況について（概略） 

第５ 協議事項 

（１）令和５年度事業実施計画（案）について 

（２）令和５年度習志野市青少年センター運営協議会開催予定について 

第６ その他 

第７ 生涯学習部長挨拶 

第８ 閉会 

 

５ 会議資料 令和４年度第２回習志野市青少年センター運営協議会に関する資料 
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６ 議事内容 

〇第１ 開会 

〇第２ 会長挨拶 

〇第３ 会議の公開並びに会議録の作成等及び会議録署名委員の指名 

協議事項（１）の「令和５年度事業計画（案）」については、教育委員会会議規則第１３条

第１項第４号の「教育に関する予算その他会議の議決を経るべき事項」に該当するため、

非公開とすることが決定した。 

会議録の作成は発言委員名を入れた要点筆記とし、ホームページで公表することが決定

した。 

会議録署名委員は会長より、加藤努委員と松濱幸子委員を指名し、決定した。 

〇第４ 報告 

令和４年度習志野市青少年センター事業実施状況について 

【青少年センター渡邊所長】 令和４年度の青少年センター活動報告については年度途

中となるため、次年度の協議会で報告させていただく。本日は活動概要を説明し、次年度

の活動について意見をいただきたい。 

まず、補導活動について説明する。 

今年度は、習志野市青少年補導委員（以下、補導委員）との街頭補導や、各中学校区青

少年健全育成連絡協議会による夜間パトロールなど、コロナウイルスの感染予防に努め

つつ、ほぼ予定通り実施している。 

補導委員と行う千葉県青少年補導委員連絡協議会の事業の広域列車パトロールについ

ては、例年、電車に乗り車内マナー等を確認するが、今年度は乗車せず市内各駅での確

認を行った。 

他に、近隣市との情報交換会や、会議等も例年に近い形で実施された。 

また、青少年センターが自主的に行う、朝の登校時・午前中・下校時のパトロールも学校

行事に合わせ回数を増やし臨機応変に実施した。 

続いて、子どもたちの安全・安心の見守りのために協力いただいている「子ども１１０番の

家」の事業ついては、令和２年度の協力者数が８７７軒まで減少したが、昨年度、今年度

拡充に努め、協力者数は９５７軒まで増加した。 

今後の課題としては、子どもたちへの「子ども１１０番の家」の場所の周知方法や、子ども

たちの理解度について各学校へ調査し、市として統一した周知方法を検討していく予定で

ある。 

今年度は、２年ぶりに協力者向けの研修会も実施した。今年度から研修後に短い時間だ

が地域の方々の顔合わせと情報交換の時間を設け実施した。大変好評を得た。 

続いてインターネットの適正利用啓発について、令和４年度は習志野市青少年センター

インターネット適正利用啓発学習会の実施は小学校６校（述べ２９回）、千葉県青少年イン

ターネット適正利用啓発講演は３校、中学校区ミニ集会では１校保護者向けに実施した。 
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今年度からの新しい試みとしては、キラットジュニア防犯隊での講演、子育て支援課職員

向けの講演を実施した。 

最後に少年野球大会については、開会式等感染症予防対策を講じ、例年どおり実施した。 

 

▶質疑等 

【高橋副会長】 環境浄化活動について、街頭補導時に有害広告物等の撤去とあるが、

今現在の状況を知りたい。 

【青少年センター渡邊所長】 現在、有害な広告物は一切ない。 

【高橋副会長】 「子ども１１０番の家」について、９５７軒にまで増加したことはありがたい。

今後も増やしていくにあたり、目標の数値はあるのか。 

【青少年センター渡邊所長】 何年か前、当時の世帯数から換算した１，２００軒という数

値を目標にしている。 

最近の新規協力者は、当センターから依頼しているということもあり、商店や事業者の協

力軒数が増えている。通学路や公園の近くなどの一般の家庭の協力軒数があまり増えて

いない。実際に必要とされている場所に協力者が少ない学区もある。今後、学校と連携し

増やしていきたい。 

〇第５ 協議事項 

（１）令和５年度事業実施計画（案）について 

（非公開） 

（２）令和５年度習志野市青少年センター運営協議会開催予定について 

【青少年センター渡邊所長】 第１回を令和５年５月１２日（金）１５時から、第２回を令和６

年２月１３日（火）１５時から予定している。 

〇第６ その他 

〇第７ 生涯学習部長挨拶 

〇第８ 閉会 


